
平成 27 年 3 月 27 日 13 時 30 分 ～ 14 時 45 分 

司会 亀岡清泉荘 松野代表 記録    亀岡清泉荘 湯浅 

出席者 曽我部町・大倉さま、グループホーム齋藤さま、亀岡市役所・東さま 

亀岡市地域包括支援センターあゆみ・秦さま、亀岡清泉荘・宮内、打越 

欠席者 曽我部町南条区長・赤澤さま、小規模多機能ホーム桂さま 

１． ３月２７日現在の利用者さまの状況（別紙参照） 
   小規模多機能ホーム登録利用者さま：２５名、グループホーム：９名 
２． 職員体制（別紙参照） 
３． 事業活動について（別紙参照） 
４． 事業所内の活動について（別紙参照） 
５． 職員研修（別紙参照） 
６． 利用者さまの地域について（別紙参照） 
７． その他 
８． 今後の課題（別紙参照） 
９． 亀岡清泉荘へのご要望、助言等 

質問・要望・助言          回答・対応 
小規模の登録者が急増したが、現場の体制は対

応できているか 
小規模は３月に利用者数が４名増え、登録定員

の２５名に達した。訪問中心の方も多く、デイ

も短時間利用の方が比較的多くいらっしゃる

ので（お食事やお風呂のみで帰られる方など）

現場のほうも現状については対応できている。

今後登録定員数がさらに増えた場合は、随時職

員も増やして対応していく。 
要支援１、２の方のサービス移行について 介護保険制度の改正に伴い、要支援の方が現状

の訪問介護や通所介護を受けられない可能性

が考えられる。清泉荘としては引き続きＰＣ教

室、男性の健康麻雀教室の検討を進め、その受

け皿になっていけるよう準備をすすめていき

たい。 
運営推進会議のメンバーを替えたほうが、新た

な意見が出るのではないか 
今回も民生委員の方にお声がけしたが、都合が

つかずご参加いただけなかった。今後も民生委

員の方には引き続きお声がけし、始めはスポッ

トでご参加いただき、関心が高く継続的な参加

が可能な方がいればコアメンバーとしての参

加もお願いしていきたい。また、利用者さまの

ご家族様についても、毎回ご参加いただくのは

負担も大きいので、１年ごとに交代していただ

くなどの方法を考えていきたい。 
４月からの介護報酬改定については必ず利用

者さまにご説明するように 
利用者さまのご家族様には必ず文書で通知し、

重要事項説明書も随時変更していく。 
 
 



今年のお花見はどのように実施するのか 昨年は小規模、グループホーム合同で、家族様

もお誘いして清泉荘にてバーベキュー大会を

行った。しかし人数が多いとリスクも高くなる

ことから、今年は小規模、グループホーム別々

にガレリアにてお花見を考えている。トイレや

車いすなどの問題もあるので、曽我部小学校、

大井川河川敷、平沢の池等へのドライブなども

検討し、できるだけ全ての利用者さまに桜を楽

しんでいただけるよう、職員全員でアイデアを

出し合いながら実施していく。 
 
次回、運営推進会議は平成２７年５月２８日（木）１０時３０分～１２時００分までの予定。 
※次回から開始時間が変更になります。ご注意ください。 
 
 
 



 

 


